
 
 

CLUB ALPINO ITALIANO 
Gruppo Regionale Emilia-Romagna 

Commissione Regionale Sentieristica e Cartografia 

 

Verbale riunione del 22-10-2020 

Alle ore 21 in videoconferenza si è tenuta la 5° riunione della Commissione dell'Emilia-Romagna 

Presenti 

Sezione Nome 

Cesena Francesco Casanova (Referente GR) 

Faenza (RA) Gabriele Sani, Giuseppe Zerbato 

Parma Stefano Mordazzi, Carlo Prosperi 

Piacenza Marco Cassola 

Reggio Emilia Alberto Tinterri 

 
 
Temi trattati 
 
Rinnovo cariche SOSEC 

• Il rinnovo delle cariche SOSEC è stato rimandato a Giugno 2021 vista la situazione COVID 
attualmente in essere. 
 

Sentiero Italia 

• Il materiale è arrivato e si trova presso l’abitazione di Geri ma non è ancora stato distribuito. 
Prosperi propone di muoversi per riceverlo anche tramite corriere, in modo che esso non rimanga 
inutilizzato e fermo per un altro anno. Cassola si prende l’incarico di sentire Geri a riguardo. 

• L’acquisto delle frecce e cartelli relative al Sentiero Italia verrà posticipato al 2021 

• Geri ha fatto sapere che è arrivata una proposta riguardante la creazione di un Sentiero Italia 
Parchi, tramite il quale si vorrebbero creare dei percorsi ad anello all’interno di essi collegati al 
Sentiero Italia. Non sono ancora giunte informazioni ufficiali in merito 

 
Sentieri ufficiali Regione Emilia-Romagna 

• Non ci sono novità dalle poche sezioni mancanti e siamo in attesa di novità per quanto riguarda il 
censimento dei segnavia sul sentiero 00 sul confine Toscano.  

• Prosperi fa notare che sarebbe importante avere, in ogni sezione, almeno un referente in grado di 
operare su waypoint e tecnologia GPS in generale, in modo da velocizzare operazione come 
quella descritta in precedenza e non lasciare i dati in fogli excel che poi vengono dimenticati. 

• Prosperi lamenta una mancanza di supporto dai contatti indicati in Luoghi 2, per il quale 
servirebbe un maggiore supporto centrale. 

• Non ci sono novità per quanto riguarda la REER. 
 
Corsi OpenStreetMap 

• Dall’anno prossimo sarà possibile, se necessario, chiamare persone esterne al CAI per tenere tali 
corsi. 

 



Contatto con il territorio 

• Casanova riferisce che in diverse località montane il CAI viene spesso percepito come un’entità 
aliena (“escursionisti della domenica”), che pratica escursionismo in queste località ma non 
contribuisce allo sviluppo dell’economia locale e che si fa sentire solo quando c’è da lamentarsi 
(es. contro le pale eoliche). Questa immagine è ovviamente lontanissima dal vero, la 
Commissione ritiene ci si debba quindi impegnare di più nel comunicare all’esterno quanto di 
positivo e costruttivo viene fatto (es. manutenzione sentieri). Prosperi riferisce che la sezione di 
Parma è in contatto con un giornale locale con cui già da tempo collaborano per articoli in merito.  

Alle 22.30 si concludono i lavori 


